

## INTENSO TRABAJO

# Director de Aseo y Ornato aborda “combate” a macro basurales

- Miguel Morales recalcó el compromiso de la oficina que encabeza y también de la administración municipal por el cuidado del medio ambiente, el cual necesita ser complementado con el aporte de la comunidad.

POR ANTONIA NÚÑEZ ACEITUNO

**CURICÓ.** Más de 40 toneladas de residuos fueron extraídos del macro basural ubicado en el sector rural El Maitén. La limpieza, fue orquestada por el Departamento de Aseo y Ornato, en conjunto con la Municipalidad de Curicó y la empresa Dimensión. “Como maquinaria municipal, se hizo uso de una retroexcavadora y un ca-

mión tolva, más el apoyo de la empresa Dimensión, que también participa en la actividad de Retiro de Cachureos, con el aporte de dos tolvas más. Se lograron retirar de la ribera del Río Lontué, cerca de 40 toneladas de escombros, ramas, residuos domiciliarios y otros enseres”, declaró el director de la Oficina de Aseo y

Ornato, Miguel Morales. El procedimiento, además de disminuir el basural, evita la contaminación del río, por lo cual es un aporte al medio ambiente y a los habitantes de la comuna.

### OTRAS INTERVENCIONES

Además del sector El Maitén, hay otros dos macro basurales que han sido



Las intervenciones se están llevando a cabo en diversos sectores de la comuna.

controlados por Aseo y Ornato. Uno de ellos está en el Cruce La Hormiga, en Los Guindos. “Ese fue controlado gracias al aporte proactivo de los vecinos en conjunto con la oficina. En el lugar se instaló un portón que solo permite la entrada de residentes, hasta el momento se encuentra en perfectas condiciones y se ha mantenido post inundaciones”, dijo Morales.

El otro basural identificado, se encuentra en la localidad El Duraznito de Tutuquén. Lleva dos años

desde que fue intervenido y en su momento se extrajeron más de 80 toneladas de escombros.

Actualmente, cuenta con cuatro basureros metálicos para mejorar la limpieza del sector, y es visitado semanalmente por Dimensión para mantener el aseo correspondiente.

### COMPROMISO CON EL MEDIO AMBIENTE

El citado funcionario recalcó el compromiso de la oficina que encabeza y también de la administración municipal, el cual ne-

cesariamente debe ser complementado con el aporte de la comunidad. “Pedimos que respeten los recorridos diarios que hace la empresa Dimensión en su labor de recolección de residuos domiciliarios. Por otro lado, Aseo y Ornato hacen una visita mensual para poder cuantificar y evaluar los basurales. En caso de que alguno de ellos sobrepase su capacidad o necesite ser intervenido, estamos disponibles para hacer la intervención debida y erradicar todos los escombros”.